
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Altentreptow 
vom 03.07.2013

Top 9 Einwohnerfragestunde

Der Bürger Rudi Korth, ein früherer Stadtvertreter, bringt seine Freude zur positiven
Entscheidung in Bezug auf die Wiederinbetriebnahme der Schule am Karlsplatz in
Altentreptow zum Ausdruck und bekräftigt die Aussage vom Bürgermeister, dass in
den Vorjahren die Stadt am Standort Karlsplatz bzw. in die Sporthalle am Kloster-
berg
viel Geld investiert hat und somit eine Nutzung unumgänglich ist.

Frau Jana Hoffmann, ebenfalls Bürgerin von Altentreptow, hat aufgrund dieser
Beschlussfassung für sich entschieden, ihr Kind in Altentreptow zu beschulen
und nicht wie beabsichtigt, nach Neubrandenburg zu bringen.
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